



Inklusion – Bernau für Alle (in leichter Sprache)

Inklusion bedeutet:

Alle Menschen sind verschieden.
 Alle Menschen gehören dazu.
 Egal wie sie aussehen.
 Egal welche Sprache sie sprechen.
 Egal ob sie eine Behinderung haben.
 Jeder Mensch darf überall mitmachen,
 wenn er das möchte.
 Jeder Mensch entscheidet selbst,
 was er machen möchte.



Wie kommt die junge Familie mit einem Kinderwagen in den Bus?

Wie finden sich blinde Menschen im Supermarkt zurecht?

Gibt es im Café eine Toilette für Rollstuhlfahrer?

Wie findet man das Bürgeramt, wenn man nicht gut lesen kann?

Diese Fragen sind uns wichtig.

Die Stadt Bernau ist für alle da.

Alle Menschen sollen sich in Bernau wohl fühlen.

Bernau will eine barrierefreie und inklusive Stadt sein.

Wir möchten Inklusion in Bernau.

Wir möchten dafür mit vielen Menschen zusammen arbeiten.

Deshalb laden wir viele Menschen ein:

Vereine, Firmen und interessierte Bürger.

Wir fragen die Menschen,

ob sie mitmachen möchten.

Das wollen wir machen:

- Wir sprechen darüber,
wie es jetzt mit der Inklusion in Bernau ist.
- Wir überlegen uns:
Was kann man besser machen?
Wir fangen damit an.

Die Menschen in Bernau sollen verstehen,
dass Inklusion wichtig ist.

Das sind unsere Ideen:

Wir wollen ein Programm machen.

Das Programm heißt: **Hallo Bernau.**

In dem Programm gibt es zum Beispiel:

Konzerte, Theater, Lesungen, Sport-Veranstaltungen und Straßen-Feste.

Alle können daran teilnehmen.

So erreichen Sie uns:

BeSt Bernauer Stadtmarketing GmbH

Breitscheidstraße 45

16321 Bernau bei Berlin

Telefon: 033 38 37 65 90

E-Mail: info@best-bernau.de

Internet: www.bernau www.best-bernau.de



An dem Projekt Bernau für Alle arbeiten mit:

- Die Hoffnungstaler Stiftung Lobetal
- Die Stadt Bernau
- Der Beirat für Menschen mit Behinderung
- Die Bernauer Stadtmarketing GmbH (BeSt)